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星报讯（记者 江锐/文 倪路/图） 昨日，2011年全国围棋段

位赛在合肥开幕。该项赛事是首次在我省举办，也是安徽近几

年举办规模最大、影响最大的全国围棋传统赛事。

全国围棋段位赛从1984年以来每年举办一次，有着“围棋

高考”之称，是中国棋院每年最重要的赛事之一。其目的是选拔

最优秀的少年棋手进入职业棋手行列，争取在国际大赛中创出

佳绩，造就中国围棋界未来领军人物。今年的比赛分为职业升

段组和业余定段组，比赛时间有20天，共有89支队伍近700名

棋手参赛。

王皓乒超力斩“克星”
星报讯（杨扬） 7月10日晚，中国乒乓球俱乐部超级联赛结

束了第九轮的争夺。凭借主将王皓两个3：0分别战胜韩阳和陈

玘，八一熔盛重工队以3：1战胜江苏队，继续占据联赛榜首位置。

本场比赛原来不应该有太多悬念，因为八一熔盛重工前8

轮7胜 1负高居榜首，江苏队则惨遭8连败。不过王皓面对陈

玘，却一直毫无优势可言。本轮比赛在双方的前三场较量中，八

一队2：1领先，其中王皓在单打中为球队取得“开门红”，闫安/周

雨赢下双打比赛，江苏队主将陈玘战胜了闫安。关键的第四场

比赛，王皓面对克星陈玘，最终直落三局击败对手。

其他比赛，山东3：0上海，霸州3：2四川，浙江3：0宁波。

星报讯（德金） 前西班牙冠军主帅阿

拉贡内斯在看过中国队的比赛录像后表示，

目前的中国队有提升空间，完全可以通过科

学训练打造出富于竞争力的球队。

目前，阿拉贡内斯对于来中国执教表示

出浓厚的兴趣。而据披露，他的女儿和三个

孙子目前都在北京工作，阿拉贡内斯在听了

他们的描述后，相信自己能够带领中国足球

走出目前的困境。

据披露，阿拉贡内斯最近一直在反复观

看中国队的比赛录像，在观看了包括中超联

赛的20场录像后，阿拉贡内斯对中国队的

能力给予了肯定。阿拉贡内斯向记者表示：

“足够了，我确认中国队——我说的就是眼

下这支球队——能行，他们还有很大的提升

空间，完全可以通过科学方法、竞技手段打

造一支很有竞争力的球队。”

阿拉贡内斯如果执掌中国队，将携带3

到4名主力教练，这也是他在执教西甲时期

的团队，而阿拉贡内斯表示，自己的确在等

待来自中国的邀请。

本次比赛，王春雨三场比赛连创三次

最佳成绩，因此这枚银牌的含金量很高。

郑晓峰教练评价王春雨的表现时说：

“这个小孩比较能吃苦、也有天分，她今

天能跑出这个成绩，我之前已经有所预

料：我经常对她讲在理论上她能跑出2分

03 秒多的成绩，但是能在今天的世界锦

标赛上跑出来，还是出乎了我的预料

了。这个成绩也实现了我的中长期训练

的目标，原来我还想到明年能实现这个

目标的。”

对于未来，郑晓峰也有自己的期望：

“这次能在世界锦标赛中跑出这样的成绩，

是近十年来都不多见的。我希望这是一个

起点，再经过两三年或者三四年的时间，王

春雨能够达到更高的水平。”

教练：这个成绩近十年不多见

北京时间7月11日凌晨，

世界少年田径锦标赛在法国

里尔结束。首次参加国际赛

事的安徽小将王春雨表现出

色，在女子 800 米决赛里以 2

分03秒23获得亚军。

记者 江锐

田径世少赛落幕

安徽小丫王春雨这枚银牌够分量

女子800米是中国田径最弱的项目之

一，本次比赛，王春雨在预赛和半决赛中都是

小组第一晋级，连续创造两次个人最好成绩。

在决赛中，第一圈之后随着王春雨体

力的消耗，最后200米进入弯道时王春雨

被前面三人包夹在里面，形势非常不利；过

了最后一个弯道之后，运动员开始最后的

冲刺，王春雨在最后的50米突然加速，连

续超过了美国选手艾美和英国选手杰西

卡，最终以2分03秒23夺得银牌，这一成

绩又一次创造了其个人最好成绩。美国选

手雅奇以2分02秒 64的个人最好成绩夺

得冠军，英国选手杰西卡获得铜牌，成绩为

2分03秒43。

赛场：连续创造个人最好成绩

姚明：中国篮球别再指望我
曾称将更多精力放在管理层面

星报综合消息 传出即将退役的NBA巨星姚明，

稍早前接受媒体访问时直言，“中国篮球还是不要再指

望我了，希望应该放在下一个能进NBA的球员身上。”

姚明将退役的消息传出后轰动体坛。有消息说，

姚明今年3月底就曾针对此事“吐露心声”。

某网站昨天刊出一篇“迟来的报导”表示，姚明当

时接受访问时表示，“这样说吧，我要选择自己的死法，

不让别的东西来决定我，而是我自己来决定。我退还

是不退，你自己就猜吧。”

报道说，尽管姚明没有明说，但是话里话外，还是

退意明显。姚明并直言，“我觉得吧，中国篮球还是不

要再指望我了，希望应该放在下一个能进NBA的球员

身上。”姚明还说，想将更多精力放在管理层面，而管理

是一门很大学问，需要好好学习。

700棋手合肥“争”段位

阿拉贡内斯被曝有意掌国足

体坛播报


